



-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-
“30° Aniversario de la reforma de la Constitución Nacional”

El Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales sanciona la siguiente

DECLARACIÓN N° 485 /2024

El Concejo Municipal de Sunchales, declara de Interés Comunitario y Educativo el 75° Aniversario de la Escuela de Enseñanza Secundaria Orientada N°445 Carlos Steigleder.-

//////Dada en la Sala de Sesiones Mirta Rodríguez del Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales, a los diecinueve días del mes de junio del año dos mil veinticuatro.-

Concejales Presentes

Santiago Dobler
Laura Balduino
Juan Astor
Pablo Ghiano
Brenda Torriri
Carolina Giusti

Votos afirmativos

Santiago Dobler
Laura Balduino
Pablo Ghiano
Juan Astor
Brenda Torriri
Carolina Giusti

Votos negativos

ENTRADA	
EXPEDIENTE	
FECHA	Nº
17.09.24	2877NP
HORA: 10:17	
CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES	

Sunchales 17 de septiembre 2024

Ref. Expt.2482 DB Proyecto de Declaración

Concejala Brenda Torriri

Concejo Municipal de Sunchales

PRESENTE

De mi consideración.

Me dirijo a Ud. por verme obligado a no faltar a la verdad, sobre el inicio y su posterior traslado al actual lugar, de la "Escuela de Enseñanza Secundaria Nº 445 Carlos Steigleder" que figura en el proyecto de Ref.-

El primer año del "Instituto Enseñanza Secundaria Sunchales" se dictó en un aula de la vieja "Escuela Nacional 169" de calle Santa Fe 65 cedida por el que fuera director Sr. José Giuliani por un año para el primer curso, pero para el inicio del siguiente, que ya eran dos 1ro y 2do, la escuela no disponía de aula .-

Cómo había formada una Sociedad Cooperadora Pro-Instituto Enseñanza Secundaria "Sunchales" (así se llamada) que inició el Colegio, y los integrantes de la misma conocían al Señor Bartolomé Ferrero que vivía en otra localidad dueño de una casa en calle E. López Nº 343 pudieron lograr en calidad de préstamo dicha casa, que con arreglos, mobiliarios y adaptaciones, etcetc que se tuvieron que realizar siempre a cargo de Cooperadora, y por un tiempo se dictaron las clases en ese lugar ,creo fueron tres cursos 1ro. 2do. Y 3ro..-

Mientras cursaban en esa casa, la Sociedad Cooperadora.... antes citada, los padres integrantes de la misma compran el viejo edificio de la vieja Escuela Nacional Nº 169 de calle Santa Fe 65, (ya la escuela se había trasladado al nuevo edificio de calle Rotania), y emprendieron ellos mismos la reparación del mismo, (si así podía llamarse) arreglando techos, paredes, haciendo baños, revoques pinturas, mobiliario, comenzando, por los bancos y pizarrones hechos en una fábrica de muebles que Sunchales tenía, y fundamentalmente con mucho trabajo **ad honorem**, y también haber creado un de Club de Madres las que se hacían beneficios para poder llevar adelante obras en el colegio y **que funcionó hasta su traslado a calle Colón.-**

Quiero aclarar que este edificio, tuvo que ser donado a la Nación, que con el tiempo y después de mucha lucha en diputados se consiguió que fuera devuelto y se pueda hacer lo que es hoy el Jardín Nucleado.-

Hasta que comenzó la construcción del actual edificio de calle Colón dónde destaco del trabajo denodado de la Cooperadora y del Director de ese momento, por haber vivido, muy cerca todo esa movida, y con situaciones y/o largas anécdotas, para contar.-

Sin otro particular la saludo muy atte.-


Jorge Alasia

Doc 6290149

L. de La Torre 215